

29.09.2023

In eigener Sache

Leider müssen wir uns von unserem Teammitglied Joachim Heischkamp nach sechs Jahren der Mitarbeit verabschieden. Er hat sich intensiv um die Kontakte zu den vermittelten Ehrenamtlichen gekümmert, hat unsere Aktionen aktiv begleitet und für die gute Stimmung im Team gesorgt.

Jo möchte nun verständlicherweise seine Zeit zusammen mit seiner Ehefrau verbringen. Wir wünschen den beiden viel Spaß auf ihren Reisen und gemeinsamen Aktivitäten. Von Herzen bedanken wir uns für seine immer bereichernde Arbeit und freundliche und offene Art.

Tschüss, Jo! Man sieht sich!